

Bonfleur 17. 7. 1844.

Monsieur

J'ai reçu les assignats Normands  
que vous vouliez bien m'offrir & que  
j'accepte avec reconnaissance. La valeur  
est minime, c'est vrai, mais ce sont  
des petites curiosités qu'il est joli  
d'offrir de rencontrer, personne n'ayant  
fait attention à ces petits chiffres de  
papier & ne les ayant conservés.  
Aussi est-ce un grand plaisir pour  
moi d'en recevoir une douzaine d'un  
seul coup.

Si vous avez envie de céder l'ensemble  
de vos assignats, cela est formé  
une valeur un peu plus forte &  
nous nous en servirons pour faire un échange.  
Je vous serai obligé à l'occasion de

me dire quelles sont les monnaies  
ou médailles que vous recherchez. Je  
puis avoir des Doubles ou des pièces aux  
quelles j'attacherais moins l'importance  
qu'à celles de mes suites & qui  
pourraient vous convaincre.

C'est surtout comme moyen d'échange  
que je désirais avoir des Assiquats  
de diverses localités, parce qu'il y a  
pas mal d'amateurs qui en recherchent.  
Je désirais surtout en offrir à un  
amateur de votre province, Mr. le  
Peygvern, autrefois juge à launac,  
(aujourd'hui je ne sais plus trop dans  
quelle ville il est). Je ne sais si ce  
Mr. aime les assiquats, car bien que  
je lui aie écrit, je n'ai jamais pu  
obtenir de réponse de lui; mais

S'il collectionne les monnaies étrangères,  
il doit y joindre les grapiers - monnaie  
et je le forcerais alors, à sortir du  
mutisme absolu dans lequel il se renferme.  
Ce Monsieur possède un denier Normand  
qui ne fait aucun bruit lui même Médiaire  
intert à qui pour moi en a un très grand.  
Si vous le connaissiez à quel vous pourriez  
savoir par quelles offres on pourrait  
l'aborder, vous me rendriez service de me  
le faire savoir : et si les assignats bretons  
peuvent lui causer mal, vous me feriez grand  
plaisir de me céder les vôtres pour me  
mettre à messe d'obtenir mon denier.

Veuillez agréer de nouveau  
mes remerciements, & recevoir l'expression

de mes sentiments distingués

Philippe Arpentier

seu de la seva d'apadrinar. Va  
en una gira que va durar 2 o 3 dies.  
En el seu viatge va visitar diverses ciutats  
i pobles de l'Índia i en diverses ciutats  
d'Espanya com al final va visitar l'  
estació marítima de Cadis. Va fer  
part del seu viatge molt temps a l'Índia  
però no hi va arribar fins a l'any  
1860 quan va arribar a la ciutat de  
Calcuta. Va arribar després de diverses  
etapes de viatge i va arribar a l'Índia  
després d'una campanya de  
més d'un any. Va arribar a l'Índia  
amb els seus fills i els seus  
parents. Va arribar a l'Índia amb els seus  
parents i els seus fills. Va arribar a l'Índia  
amb els seus fills i els seus  
parents. Va arribar a l'Índia amb els seus

parents.